
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

Lundi 29 octobre 2018 à 18h30 

Local des paravents bleus 

 
Personnes présentes : Vincent Barouh, Angélique Aumont, Frédéric Nadeau, Josiane Poutré, Marie-Soleil Trottier-

Santerre, Andrée-Anne Bouchard, Danie Marin, Nathalie Théroux, Émilie Chevrier, Valérie Gingras, Katherine 

Labelle, Véronique Dumont et Caroline Morin 

 

Personne absente : Valérie Gingras 

 

1. Ouverture de l’assemblée à 18h33. 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire. 

Nathalie Théroux est la secrétaire. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour. 

Angélique Aumont fait la lecture de l’ordre du jour.   L’adoption est proposée par Émilie Chevrier. 

 

CÉ.18.19.18 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 24 septembre 2018. 

Proposée par Josianne Poutré. 

 

CÉ.18.19.19 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 24 septembre 2018. 

L’activité parascolaire de hockey cosom débutera sous peu.  

Les chandails des médiateurs, animateurs et arbitres commandés par Jean-François Dubé sont arrivés.  

 

6. Parole au public. 

S.O. 

 

7. Correspondance 

S.O. 

 

8. Trésorerie 

S.O 

 

 



9. Étude des dossiers 

9.1 DÉCISION ET DISCUSSION 

9.1.1 Projet éducatif 

Monsieur Barouh présente la planification des étapes de la démarche d’élaboration du projet 

éducatif. Les membres du CÉ seront consultés à chaque rencontre. Ils pourront se prononcer 

sur le document de travail qui sera élaboré d’abord par le comité du projet éducatif et soumis 

ensuite aux enseignants en assemblée générale. 

 

  

9.1.2 Activités complémentaires 2018-2019 

L’ensemble des activités complémentaires proposées par les enseignants est accepté. Des 

modifications sont à venir concernant la visite de Tristan Demers (5e année) et de Laurent 

Chabin (6e année) selon le budget alloué par « Culture à l’école » 

 

Proposée par Émilie Chevrier 

 

  CÉ.18.19.20 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

9.1.3 Course de l’amitié 

Le comité de la course de l’amitié est encore à former. Plusieurs parents ont manifesté leur 

intérêt. Une rencontre est à prévoir en novembre.  

 

9.1.4 Discussion sur les investissements à venir 

Monsieur Barouh propose qu’un montant de 800$ du fonds à destination spéciale serve à 

défrayer les coûts d’inscription des « Cybernétik » à un concours de robotique. 

 

 CÉ.18.19.21 La proposition est refusée à l’unanimité 

 

9.1.5 Activités d’Halloween 

Monsieur Barouh présente l’ensemble des activités qui seront vécues le jour de l’Halloween.  

 

                   9.1.6        Demandes des enseignantes 

S.O 

 

9.1.7     Demandes du service de garde 

Madame Morin présente un projet de marché de Noël. Les profits pourraient être versés à un 

organisme de la région. Elle soumettra son projet à son équipe prochainement.  

 

             9.2 INFORMATION 

                   

    9.2.1         Parole à la présidente 

S.O. 



    9.2.2         Parole à la représentante du comité de parents 

Madame Labelle nous informe de conférences disponibles pour les parents d’élèves EHDAA, 

d’un webinaire présentant le projet éducatif, de formations pour les membres du CÉ ainsi que 

d’un projet pilote qui vise à outiller les parents à mieux accompagner leur enfant vers la 

réussite. 

 

     9.2.3        Parole aux enseignants 

S.O. 

 

                   9.2.4        Parole aux membres 

Monsieur Barouh nous informe que le poste d’enseignant d’anglais est comblé. Le personnel 

de l’école est complet.  

 

Mme Aumont propose que les élèves de 6e année vendent des biscuits lors de la journée de 

rencontres de parents le 22 novembre. Les profits seront versés aux élèves de 6e année pour 

leur classe-verte.  

 

     9.2.5        Parole au représentant du service de garde 

S.O 

 

     9.2.6        Parole au représentant du service de soutien 

S.0 

 

     9.2.7        Parole à la direction 

                       S.O 

 

10. AFFAIRES DIVERSES 

        S.O. 

 

11. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

       L'ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 20h28.  Proposée par Véronique Dumont. 

 

CÉ.18.19.22 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

Angélique Aumont                                                         Vincent Barouh 

Présidente                                                                    Directeur                                                   


